

Élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024
10ÈME CIRCONSCRIPTION DES FRANÇAIS DE L'ÉTRANGER

NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE

30
JUN

7
JUILLET

Elsa DI MEO

Suppléante

Anne-Claire YAEESH



Madame, Monsieur,

Je suis Elsa Di Méo et j'ai la responsabilité d'être votre candidate socialiste du Nouveau Front populaire pour les élections législatives des 30 juin et 7 juillet.

Engagée depuis longtemps pour la justice sociale et contre le racisme, j'habite en Afrique depuis près de dix ans. Je suis, comme vous, une Française de l'étranger, bien consciente des difficultés que vous rencontrez au quotidien et déterminée à répondre aux défis des Français de l'étranger.

Le combat contre les idées nauséabondes de l'Extrême droite pour le Pacte républicain a été au cœur de mon engagement d'élue régionale en métropole et de ma candidature aujourd'hui.

Il est urgent de stopper la casse du service public et des services aux Français de l'étranger menée par la majorité sortante depuis Paris. Les moyens de notre réseau consulaire doivent être préservés, en particulier l'aide sociale à nos compatriotes les plus défavorisés et le développement de notre exceptionnel réseau de l'AEFE.

Les 49 pays qui composent notre circonscription sont marqués par de nombreuses crises et de multiples conflits. Nous le vivons au quotidien : la politique menée depuis deux mandats a profondément abîmé l'image de la France dans le monde. Pour moi, se battre contre l'Extrême droite c'est aussi combattre le gouvernement d'Extrême droite de M. Netanyahu, qui piétine le droit international et provoque un véritable désastre humanitaire. Les populations civiles sont les premières victimes du silence et de l'inaction.

Candidate du Nouveau Front populaire pour construire et appliquer un programme de rupture avec la politique du Président Macron. Je serai une députée de proximité, toujours à votre écoute et je m'engage à me déplacer régulièrement dans l'ensemble de nos pays.

Elsa DI MEO



PLACE PUBLIQUE / GÉNÉRATION-S / GES / GRS / MRC / LRDG / L'ENGAGEMENT / GDS / ENSEMBLE ! / PARTI DE GAUCHE / PICARDIE DEBOUT / PEPS
RÉVOLUTION ÉCOLOGIQUE POUR LE VIVANT (REV) / ALLONS ENFANTS / ADES / NOUVELLE DONNE / LA JEUNE GARDE / UNION DÉMOCRATIQUE BRETONNE (UDB)



Je m'appelle Anne-Claire Yaeesh et j'ai l'immense responsabilité d'être candidate suppléante du Nouveau Front populaire pour les élections législatives du 30 juin prochain.

Humanitaire et Franco-Palestinienne, je réside avec ma famille au Moyen-Orient depuis plus de quinze ans. Maman de deux enfants scolarisés au Lycée Français International d'Amman, je partage les préoccupations et les défis des Français de l'étranger.

L'urgence et la situation politique m'obligent à m'engager aujourd'hui avec le Nouveau Front populaire aux côtés d'Elsa Di Méo. J'ai eu la chance de rencontrer Elsa à travers notre engagement humanitaire commun et j'entends incarner ces nouveaux visages de la société civile avec elle.

Suppléante, je serai heureuse de soutenir Elsa Di Méo dans son mandat et d'appuyer, avec le reste de notre équipe, la mise en œuvre de nos axes d'effort. En termes économique et social, notamment l'abrogation des réformes injustes et la fin de la casse du service public en France et pour les Français de l'étranger.

Dans les pays de notre circonscription, le changement climatique provoque déjà de nombreux conflits et déplacements. L'accélération de la transition écologique est une priorité absolue.

Au niveau international, la France doit prendre ses responsabilités face à l'ampleur des crises humanitaires, nous ne pouvons rester silencieux face aux souffrances sans précédent des populations, particulièrement en Palestine. Nous devons mobiliser tous les moyens nécessaires pour obtenir un cessez-le-feu immédiat, le respect du droit international et mettre fin à l'escalade des tensions dans toute la région.

Je crois à une France plus juste et plus solidaire. Je crois aussi que nous avons tous le pouvoir de faire exister cette France.

Anne-Claire YAEESH

Ne pas jeter sur la voie publique

